

## 10 Jahre ASIA Deutschland



Gauting/München, 22.11.2011

Liebe Freunde von ASIA,

zuerst möchten wir uns natürlich wieder bei allen unseren Förderern, Paten und Helfern für die treue und großzügige Unterstützung bedanken, die Sie uns nun auch im 11. Jahr seit Beginn der Aktivitäten von ASIA Deutschland haben zukommen lassen!

Wir freuen uns, dass wir Ihnen dieses Jahr zusammen mit dem Rundbrief unsere Festschrift „10 Jahre ASIA Deutschland“ übersenden können und wünschen Ihnen mit den Texten und Bildern viel Freude! Gerne können Sie weitere Exemplare über unsere Geschäftsstelle anfordern. Wir würden uns auch freuen, wenn Sie die Broschüre an Freunde und andere Interessenten weitergeben. In diesem Zusammenhang gilt unser herzlicher Dank der Kreissparkasse München Starnberg Ebersberg, die die Druckkosten übernommen hat, so dass für die Erstellung der Schrift keine Spendengelder verwendet wurden.

Was die Arbeit vor Ort in Tibet angeht, so war das Jahr 2011 weiterhin geprägt von der Katastrophenhilfe nach dem schweren Erdbeben in Yushu 2010. ASIA hat unterdessen die dortige Bevölkerung mit der 6. Hilfslieferung unterstützt. Insgesamt hat ASIA für die Erdbebenopfer Hilfsgüter im Wert von etwa 700.000 Euro geliefert. Außerdem nahm Wolfgang Schweiger diesen Sommer für drei Wochen an einem Einsatz in Yushu teil, um die aktuelle Hilfslieferung vorzubereiten und um Patienten zu behandeln. Was hierbei überall auffiel, war eine immense Dankbarkeit der Bevölkerung für die ASIA-Hilfe seit dem Erdbeben. Es konnte offensichtlich sehr viel Gutes geleistet werden, so dass wir Ihnen, den Spendern, den Dank der Menschen sehr gerne weiterleiten.

Doch die Situation vor Ort ist weiterhin kritisch: Nachdem die Infrastruktur der Region zu etwa 90% zerstört wurde, zeigte sich die Stadt auch diesen Sommer als nach wie vor unglaublich staubiges, düsteres Trümmerfeld, inmitten dessen die Wiederaufbaumaßnahmen - soweit möglich - betrieben werden. Allerdings dauert die Bausaison aufgrund des harten und kalten Bergwinters auf knapp 4000 Metern Höhe lediglich von April bis September. So leben die meisten Menschen weiterhin in den Zelten des Katastrophenschutzes ohne sanitäre Einrichtungen und hoffen auf einen Umzug in wiederaufgebaute Siedlungen.

Während Wolfgang's Einsatz entstand der Kontakt zu einem Mönch, der ein sehr engagiertes Waisenprojekt in Yushu leitet. Er hat sich 37 Kindern zwischen 5 und 16 Jahren angenommen, die alle ihre Eltern bei dem Erdbeben verloren haben. Diese Kinder leben derzeit in zwei dürftigen Zelten unter äußerst ärmlichen Bedingungen. Hier wird ASIA nun aktiv und diese Kinder mit Winterzelten, Solaranlagen, Winterkleidung und Lebensmitteln versorgen.

Drei Patienten, die Wolfgang vor Ort behandelte, haben wir unterdessen in ein modernes Krankenhaus der Provinzhauptstadt Xining geschickt, wo ihre schweren Verletzungen optimal operiert werden können.

Auf dem Reiseplan stand auch die Yishin-Khorlo-Schule von Lama Tsering in der Region von Nanchen. Im Rahmen der chinaweiten „Combining Policy“, also der Zusammenlegung der vielen kleinen Dorfschulen in Schulzentren, ist von den Behörden die Auflösung auch dieser Schule beschlossen worden. Im Konsens mit der Dorfbevölkerung und der Lokalregierung haben wir jetzt nach längeren Beratungen einen Plan zur Schaffung eines größeren Kindergartens dort erstellt. Wie dieses logistisch schwierige, da sehr abgelegene Projekt unter den neuen Vorzeichen im Detail weitergeht, ist momentan aber noch offen.



Der **ASIA-Kalender** ist auch dieses Jahr wieder bei unserer Geschäftsstelle für 10 Euro zuzüglich Versandkosten erhältlich. Er hat faszinierende, moderne tibetische Kunst zum Thema und kann unter [asia-ngo.org](http://asia-ngo.org) vorab angesehen werden. Der Erlös kommt den Projekten zu Gute.



Schließlich dürfen wir Sie noch einmal ganz herzlich zu unseren Veranstaltungen einladen, wir freuen uns auf Ihren Besuch!

### Fotoausstellung „Impressionen aus Tibet“

28.11. - 18.12.2011, Foyer BOSCO Bürger- und Kulturhaus, Oberer Kirchenweg 1, Gauting.

Wir zeigen Ihnen Aufnahmen, die während der letzten zehn Jahre auf Einsätzen von ASIA Deutschland in den tibetischen Regionen Chinas entstanden sind.



### Benefizkonzert zum zehnjährigen Jubiläum von ASIA Deutschland „From Heaven to Earth“ mit Wen-Sinn Yang & Friends:

J.S. Bach, Suite III C-Dur BWV 1009, Violoncello solo  
und Werke von F. Mendelssohn Bartholdy, G. Bizet, H. Villa-Lobos u.a.  
Fr, 2.12.2011, 19:30,  
BOSCO Bürger- und Kulturhaus, Oberer Kirchenweg 1, Gauting.  
Eintritt frei – Spenden erbeten.

### Bild- und Filmvortrag „Aktuelles von der ASIA-Erdbebenhilfe in Yushu“ Wolfgang Schweiger

Di, 20.12.2011, 20:30 Uhr, Drikung Garchen Institut, Florian-Geyer-Str.10, München

Ihnen allen nun die allerbesten Wünsche für eine schöne Weihnachtszeit und ein glückliches, gesundes und erfolgreiches neues Jahr 2012! Bitte bleiben Sie uns treu und unterstützen Sie auch weiterhin unsere Arbeit in Tibet!

  
Dr. Wolfgang Schweiger  
1. Vorstand  
[wolfgangschweiger@t-online.de](mailto:wolfgangschweiger@t-online.de)

  
Heinz Auspurg  
2. Vorstand  
[auspurg@t-online.de](mailto:auspurg@t-online.de)

  
Christian Storch  
3. Vorstand  
[storchchris@aol.com](mailto:storchchris@aol.com)

#### Förderverein ASIA Deutschland e.V.

[www.asia-ngo.de](http://www.asia-ngo.de)

Geschäftsstelle: Gisela Auspurg, Königswieser Str. 2, 82131 Gauting, Tel. 089 – 127 630 32, [info@asia-ngo.de](mailto:info@asia-ngo.de)

Bankverbindung und Spendenkonto: Kreissparkasse München Starnberg, Konto: 105 312 26, BLZ: 702 501 50

IBAN: DE44 7025 0150 0010 5312 26, SWIFT-BIC: BYLADEM1KMS

Vorstand: Dr. Wolfgang Schweiger, Königswieser Str. 2, 82131 Gauting, Tel. 089 – 893 090 44, [wolfgangschweiger@t-online.de](mailto:wolfgangschweiger@t-online.de)

Heinz Auspurg, Parkstr. 33, 82131 Gauting, Tel. 089 – 850 4745, [auspurg@t-online.de](mailto:auspurg@t-online.de)

Christian Storch, Hundingstr. 3 b, 80639 München, Tel. 089 – 168 036, [storchchris@aol.com](mailto:storchchris@aol.com)

Vereinsregister: VR 71332, Amtsgericht München, Registergericht - Steuernummer: 117/108/31760, Finanzamt Fürstenfeldbruck

Wir sind wegen Förderung der Entwicklungszusammenarbeit als gemeinnützig anerkannt und nach dem letzten uns zugegangenen Freistellungsbescheid des Finanzamts Fürstenfeldbruck, St.Nr. 117/108/31760, vom 24.05.2011 für die Jahre 2008 bis 2010 nach § 5 Abs. 1 Nr. 9 KStG von der Körperschaftsteuer und nach § 3 Nr. 6 GewStG von der Gewerbesteuer befreit, weil wir ausschließlich und unmittelbar steuerbegünstigten gemeinnützigen Zwecken im Sinne der §§ 51 ff. AO dienen.

Für Spenden bis 200 Euro gelten Einzahlungsbeleg und Buchungsbestätigung Ihres Kreditinstituts als Spendenbescheinigung.

Für Spenden über 200 Euro und für Mitgliedsbeiträge senden wir Ihnen eine Zuwendungsbestätigung, sofern uns Ihre Adresse bekannt ist.